



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Baker McKenzie alcanza los 50 socios en España con las cuatro últimas promociones internas, de los que 22 son mujeres

Baker & McKenzie fue el primer despacho internacional en implantarse en España con la apertura de la oficina de Madrid en 1965 y la de Barcelona en 1988. Hoy, son más de 350 profesionales los que en nuestro país componen la firma, de ellos 218 abogados de los que 38 son socios hombres y 22 mujeres. Es una de las firmas con mayor presencia de mujeres en la sociatura.

La firma promociona a 66 nuevos socios a nivel mundial, de los que el 52% son mujeres que se incorporarán a esos nuevos puestos el próximo 1 de julio del 2024. Considerando las incorporaciones de otros despachos, Baker Mckenzie cuenta con 114 socios nuevos a nivel mundial, lo que demuestra el equilibrio de la firma entre la promoción del talento interno y los fichajes procedentes de otros despachos.

En esta oportunidad en España promocionan a la categoría de socio cuatro nuevos abogados, uno procedente de M&A, dos del área laboral y un cuarto de la práctica fiscal. Sus nombres **Carlos Jiménez de la Iglesia, Paula Talavera y M**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |